Nota de prensa



Dentsply Sirona anuncia una completa reestructuración de su segmento de negocio de implantes

Respaldada por una base digital, una sólida historia de sus productos y flujos de trabajo característicos, apoyados por programas de educación y capacitación continuas, Dentsply Sirona lanza DS Implants, un concepto que unifica marcas de éxito como Simplant, OSSIX, Atlantis y MIS.

Tres flujos de trabajo característicos continuos y completamente conectados aprovecharán al máximo las posibilidades de la odontología digital para lograr excelentes resultados y máxima satisfacción del paciente.

DS Implants presenta DS PrimeTaper, un implante autorroscante de diseño cónico e inserción segura y sencilla con una sola rosca doble, que garantiza estabilidad ósea a largo plazo.

Charlotte, 23 de septiembre de 2021. Dentsply Sirona introduce una reestructuración integral de su segmento de negocio de implantes, que unifica tres flujos de trabajo característicos para brindar a los profesionales dentales una forma completamente novedosa de practicar la implantología, así como soluciones que abarcan desde el escaneo hasta coronas, y que superarán las expectativas en cuanto a eficiencia, precisión, estética, longevidad y simplicidad.

- El flujo de trabajo característico de un solo diente faculta a nuestros clientes para trabajar más y mejor, con más rapidez y facilidad, permitiendo una ganancia de tiempo para atender a más pacientes.
- El flujo de trabajo característico para la sustitución parcial de varios dientes resuelve un caso característico en que faltan tres dientes posteriores, los cuales serán restaurados con un puente de tres unidades en dos implantes proporcionando al profesional más confianza y mayor comodidad para el paciente.
- El flujo de trabajo característico del arco completo aborda el caso característico de un paciente con un maxilar desdentado. El flujo de trabajo propone una restauración con un puente fijo sobre cuatro implantes con temporización inmediata.

Con un completo ecosistema de soluciones y productos digitales con marcas reconocidas como Simplant, OSSIX, Axeos, Primescan, Atlantis y MIS – Dentsply Sirona está optimizando los tratamientos de implantes para el crecimiento de la consulta y la satisfacción constante del paciente.

Contacto de prensa

Guenther Schmidhuber
Director Corporate Communications
Sirona Straße 1
5071 Wals bei Salzburg, Austria
T +43 (0) 662 2450-566
F +43 (0) 662 2450-540
guenther.schmidhuber@
dentsplysirona.com

Tina Asbach
Edelman GmbH
Schöneberger Str. 15
D-10963 Berlin, Germany
T +49 (0) 30 2218290-70
dentsplysirona@edelman.com
www.edelman.com

Marion Par-Weixlberger
Vice President Public Relations &
Corporate Communications Manager
Sirona Straße 1
5071 Wals bei Salzburg, Austria
T +43 (0) 662 2450-588
F +43 (0) 662 2450-540
marion.parweixlberger@dentsplysirona.com

Sobre Dentsply Sirona

Dentsply Sirona es el mayor fabricante del mundo de productos dentales y tecnologías para profesionales, con una trayectoria de más de un siglo en innovación y servicio a la industria dental y a los pacientes a nivel mundial. Dentsply Sirona desarrolla, fabrica y comercializa una amplia gama de soluciones que abarcan productos dentales y de salud bucodental así como otros productos sanitarios consumibles bajo una sólida cartera de marcas de categoría mundial. Los productos de Dentsply Sirona ofrecen soluciones innovadoras, efectivas y de alta calidad para impulsar el cuidado del paciente y practicar una odontología de mejor calidad y más segura. La sede social de Dentsply Sirona está ubicada en Charlotte, North Carolina. Las acciones de la empresa cotizan en el NASDAQ de Estados Unidos con el símbolo XRAY.

Visite <u>www.dentsplysirona.com</u> para obtener información sobre Dentsply Sirona y sus productos.

Comodidad con nuevos productos basados en procedimientos reconocidos

Además, Dentsply Sirona Implants introduce DS PrimeTaper, un implante autorroscante de diseño cónico e inserción segura y sencilla. Este procedimiento garantiza la estabilidad ósea a largo plazo. La doble rosca permite la inserción rápida y segura del implante. Un sencillo protocolo de fresado, con solo algunas fresas diferentes, respalda el flujo de trabajo.

Dentsply Sirona ha trabajado en estrecha colaboración con la comunidad global de líderes de opinión sobre implantes, quienes ya han empezado a adquirir experiencia con el producto. Su reacción ha sido muy positiva:

El Dr. Dan Butterman, odontólogo de Centennial, Colorado (EE.UU.), ha hecho énfasis en la importancia de un flujo de trabajo continuo. «DS PrimeTaper es el próximo paso en implantología. El flujo de trabajo respaldado por la tecnología digital se traduce en una mayor precisión, repetibilidad de los procesos y ahorro de tiempo». «Mis pacientes tienen mejores cosas que hacer que perder su tiempo en mi consulta. Gracias a procesos claramente definidos y soluciones digitales estoy en capacidad de ofrecer opciones de tratamiento más seguras y rápidas que satisfacen a mis pacientes. En eso consiste la eficiencia», añade el Dr. Butterman.

«DS PrimeTaper como parte de un flujo de trabajo integrado es totalmente diferente a lo que conocíamos», afirma el Dr. Martin Wanendeya, dentista del Reino Unido. Además de reducir el tiempo en el sillón de tratamiento y simplificar la comunicación con mi laboratorio, Primescan para supraestructuras Atlantis garantiza la previsibilidad estética y un ajuste perfecto».

Un concepto de trabajo continuo para transformar la implantología digital

«Dentsply Sirona brinda conceptos inteligentes que funcionan de manera intuitiva y mejoran la previsibilidad del tratamiento», explica el Dr. Terri Dolan, Chief Clinical Officer de Dentsply Sirona. «Nuestro objetivo se orienta a que los profesionales, incluidos los especialistas y los odontólogos generales, se concentren en lo que mejor sabe hacer: crear sonrisas bellas y saludables. Estamos seguros de estar construyendo un futuro prometedor en el área de las soluciones de implantes, sin perder de vista las necesidades de nuestros clientes y de sus pacientes. Nuestro concepto de trabajo continuo y completamente conectado es un primer paso en la transformación de implantología digital. Nuestra visión de la implantología digital estará respaldada por un programa de educación clínica global, enfocado en soluciones de flujo de trabajo de implantes digitales end-to-end a fin de alcanzar la excelencia clínica, técnica y práctica. El amplio plan de estudios está diseñado para desarrollar las habilidades de los odontólogos en el área de la implantología digital conforme con su nivel de experiencia y preferencias personales de aprendizaje. Entre ellos se cuentan la educación en línea y el aprendizaje personalizado, así como más de 50 centros de

capacitación Dentsply Sirona Academy de última generación en todo el mundo.

Inicio del estudio clínico y de registro en Dentsply Sirona World

En cooperación con el Instituto McGuire (iMc), se cubrirán dos niveles de evidencia: la base viene dada por un estudio clínico prospectivo multicéntrico que evalúa la completa dinámica de trabajo digital de Dentsply Sirona y en el que se incluyen diez investigadores de consulta privada de la red iMc y sus pacientes remitidos durante un periodo de seguimiento de cinco años.

Además, se ha iniciado un ambicioso estudio de registro que busca contar con la participación de más de 500 profesionales que coloquen más de 2500 implantes para un seguimiento a largo plazo. Lo que destaca a un estudio de registro es la obtención de datos clínicos a largo plazo sin un enfoque prescriptivo ni una conclusión específica. Por lo tanto se cristaliza como una herramienta de peso para aportar evidencia científica y conocimientos del mercado desde el punto de vista del uso diario del producto por parte de los profesionales clínicos. Tanto el ensayo clínico como el registro recopilarán «evidencia basada en la vida real» y reconocida por la FDA como el estándar en recopilación de datos.

Debido a los diferentes plazos de aprobación y registro, no todas las tecnologías y productos pasan a estar inmediatamente disponibles en todos los países.

MATERIAL ILUSTRATIVO

disponible para su > descarga



Fig. 1: El sistema de implantes DS PrimeTaper es un conjunto integral que incluye instrumental quirúrgico y los componentes protésicos necesarios.



Fig. 2: La conexión EV del DS PrimeTaper al pilar es la primera de este tipo especialmente desarrollada para flujos de trabajo digitales y solo requiere de una posición.

The future is digital: 3 DS Signature Workflows Dentsply Sirona Implants transforms digital implant dentistry with solutions from scan to crown that outperform expectations in bone health, longevity and esthetics. Single Tooth Signature Workflow Signature Workflow Partial Signature Workflow Stable Implementation of the Stable Interestrations with restorations with restorations with cases with seven for full and soft-lissue went for full and soft-lissue workflow and reduced steps

Fig. 3: Con tres flujos de trabajo DS característicos, Dentsply Sirona Implants transformará la odontología de implantes.



Fig. 5: Dr. Dan Butterman, odontólogo de Centennial Colorado, EE.UU.



Fig. 4: Terri Dolan, Chief Clinical Officer de Dentsply Sirona.



Fig. 6: Dr. Martin Wanendeya, odontólogo del Reino Unido